

Kurzbeschreibung

Die Rosenhügelstudios in Wien-Mauer, die einzigen noch intakten Filmindustriebauten aus der Stummfilmzeit in Österreich, sind unmittelbar vom Abriss bedroht. Ein Verfahren zur Aufhebung des Denkmalschutzes der Filmateliers aus den 1920er Jahren („Halle 1“ und „Halle 2“) ist im Laufen.

Der Verein Initiative Denkmalschutz fordert gemeinsam mit den hier Unterzeichneten den Erhalt dieser Inkunabeln der österreichischen Filmgeschichte.

Petitionstext

Wir fordern:

1. die Stadt Wien auf, alles in ihrer Möglichkeit stehende zu tun, um die Rosenhügelstudios in Wien-Mauer möglichst unverändert für die Nachwelt zu erhalten. Besonders der Abriss des Kunstlicht-Filmateliers „Halle 1“ wäre ein unwiederbringlicher Verlust österreichischen Kulturguts und die Vernichtung eines der letzten Zeugen der jüdischen Filmgeschichte Österreichs.
2. im Speziellen, dass der Wiener Gemeinderat den entsprechenden Flächenwidmungs- und Bebauungsplan im Sinne dieses Zieles behandelt.